

Cable Addicts.com geht Online!

Geschrieben von: Patrick Prill
Montag, 28. Juli 2008 um 20:17 Uhr

Cable-Addicts.com – Die erste internationale Cablewakeboarding Video Website ist live!

Was geht ab am Cable in Logan, Australien? Welche Tricks versuchen Lior Sofer und Moti Levi gerade in Tel Aviv, Israel? Hat Marc Shuster an seinem Homecable Ski Rixen, USA, einen seiner Tripple S-Bend-Versuche bereits gestanden? Wie sieht der Kicker in Kieferfelden aus, an dem Bernhard Hinterberger den KGB-5 trainiert hat?

Keine Ahnung??? – Das hat jetzt ein Ende!

Cablewakeboarding hat mit der Website www.cable-addicts.com ein neues Zuhause im Internet bekommen, die Euch alle diese Fragen beantworten wird.

DIE IDEE

Jeder, der schon mal auf einem Wakeboard gestanden ist und/oder seinen ersten Trick gelernt hat, weiß wovon die Jungs bei cable-addicts sprechen, wenn sie sich als „Süchtige“ beschreiben, die es so gepackt hat, dass sie einfach jeden Tag auf´s Wasser müssen. Einer der Gründe, dass über vierzig der weltbesten Rider in internationalen Teams die Sache unterstützen. An mehr als zwanzig Cableparks weltweit filmen sich die Jungs und Mädels gegenseitig bei Sessions an ihrem Homespots oder bei ihren Runs auf Contests.

Die Aufnahmen werden dann auf cable-addicts.com in Episoden, die zwischen 8 bis 10 Minuten dauern, zu einem fairen Preis von 2 Euro zum Download angeboten. Alle zwei Wochen wird eine neue Episode veröffentlicht, die dann in 5 verschiedenen Formaten (iPod, PSP, WMV, divX, Smartphone) zum Download zur Verfügung steht. Zu jeder Episode gibt es einen Trailer wo Ihr bereits sehen könnt welche Rider an welchen Cables diesmal ihren Part haben. Das Geld, dass über die Downloads eingenommen werden wird, geht zum einem großen Anteil über Sponsoring Maßnahmen an die Rider zurück.

Episode ALPHA gibt es zum Antesten umsonst. Die aktuelle Episode BETA ist seit dem Wochenende live. Den Trailer könnt Ihr Euch hier ansehen:

